



Pièces	4 Pièces
Superficie	91 m²
Référence	2273
Prix	620 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Découvrez le charme de la vie sur la Côte d'Azur dans cet exquis appartement de 2 chambres niché au sein de la prestigieuse résidence Le Grand Coteau à Mandelieu-La-Napoule. Au prix de 620 000 €, cette propriété impeccable, référence 2273, offre 91 m² d'espace de vie luxueux et une disposition impeccable de 4/3 pièces. L'appartement vous accueille avec un foyer invitant de 7 m² menant à une harmonieuse pièce à vivre en plan ouvert de 38 m², fusionnant parfaitement la cuisine et le salon. Profitez de magnifiques vues sur la verdure luxuriante et les montagnes de l'Esterel depuis deux vastes ...

Discover the charm of Côte d'Azur living in this exquisite 2-bedroom apartment nestled within Mandelieu-La-Napoule's prestigious Le Grand Coteau residence. Priced at €620,000, this immaculate property, ref 2273, boasts 91m² of luxurious living space and an impeccable 4/3-room layout. The apartment welcomes you with an inviting 7m² foyer leading to a harmonious 38m² open-plan living area, seamlessly blending the kitchen and living room. Enjoy wonderful views of the lush greenery and Esterel mountains from two expansive terraces a 15m² and a 10m² providing the perfect setting for ...

CHRISMA IMMO SARL

10 Boulevard de la Corniche d'Or - 06210 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

